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ご意見 ベンチ前の人工芝を綺麗にして欲しい。（２件） 

回 答 
利用者の皆様に怪我なく安全にご利用いただけるよう、取替えを検討してお

りますので、暫くお待ちください。 

ご意見 ゲージを軽いものにして欲しい。 

回 答 
尼崎市に報告はしておりますが、財政面から更新は困難であると聞いており

ます。ご理解とご協力をお願いいたします。 

ご意見 駐車場の幅が狭い。（10件） 

回 答 

大規模大会等の際は、駐車場がすぐに満車になります。少しでも駐車台数を

確保するため、最小限度の駐車枠となっておりますので、ご理解をお願いいた

します 

ご意見 駐車料金が高い。（4件） 

回 答 
駐車料金の見直しにつきましては、市条例規則の改定を要しますので、尼崎

市において、現在検討中でございます。 

ご意見 施設を使用したら割引を設けて欲しい。利用者も増えると思う。（3件） 

回 答 
駐車料金につきましては、尼崎市条例により規定されているものですが、割

引制度の導入につきましては、尼崎市に対し要望等を伝えてまいります。 

ご意見 凸凹があり雨の日には水溜りができ歩きにくい。 

回 答 尼崎市に改修等要求してまいります。 

 


